

### 4. Verbandsliga – Fulda startet mit Sieg und Niederlage in die Saison

Fulda (hg) – Für den Fuldaer Hockeyclub startete die Saison am Sonntag mit dem ersten Turnierspieltag in der 4. Verbandsliga. Nach einer 4:7 (1:3)-Niederlage gegen Baunatal im ersten Spiel, reichte es in der zweiten Partie der Fuldaer an diesem Tag zu einem knappen 4:3 (1:2)-Sieg über Rotenburg.

„Insgesamt liegen die Mannschaften dichter zusammen als erwartet“, fasst Fuldas Spielertrainer Udo Martin den Spieltag zusammen. Fulda eröffnete den Turniertag gegen die Mannschaft aus Baunatal. Schon zur Halbzeit führten die Nordhessen mit 3:1, den Fuldaer Treffer hatte John-Paul Sanico erzielt. Nach dem Seitenwechsel konnte Baunatal zum zwischenzeitlichen 5:1 weiter davon ziehen. Aber auch Fulda kam ebenfalls zu Chancen und so endete das Spiel mit 7:4. „Baunatal hat die meisten Tore durch Strafecken erzielt. Wenn wir diese verhindern können, sieht das Spiel schon wieder anders aus“, analysierte Martin im Anschluss.

In der zweiten Partie der Fuldaer an diesem Tag ging es deutlich enger zu. Zur Halbzeit führte Rotenburg mit 2:1 und nach der Pause konnten sie sogar noch auf 3:1 erhöhen. Doch dann gelang es Fulda zunächst auf 3:3 auszugleichen und quasi mit dem Schlusspfiff erzielte Lennard Rücker dann noch der Treffer zum glücklichen 4:3-Sieg. „Die Rotenburger Tore sind hauptsächlich nach individuellen Fehlern unsererseits gefallen. Daran müssen wir arbeiten.“, erklärt der HC-Coach am Ende des Spieltags und freut sich über die Punkte: „Die drei Punkte waren unser Ziel für heute und das haben wir, wenn auch mit etwas Glück, erreicht.“

**Fuldaer HC:** Berger; Hüneburg, Sanico, Leitsch, Morriset, Finkler, Svenning, Rücker, Kempf, Martin.

**Quelle:** *Osthessensport*